

La réforme du lycée : une révolution réactionnaire

La réforme du lycée porte fort mal son nom. Le mot réforme est en effet synonyme de progrès et même de progrès social. Or le projet de transformation qui s'avance a plutôt des airs de révolution conservatrice pour ne pas dire réactionnaire. Il s'agit :

- d'une **redoutable machine à casser l'emploi** dont on peut d'ores et déjà constater l'efficacité
- d'une **conception élitiste de l'enseignement**. Vu leur niveau de difficulté, qui pourra suivre les enseignements de spécialité, surtout quand les dispositifs de soutien tel que l'AP auront été supprimés ?
- d'un **dédale où seuls les initiés** pourront se repérer surtout quand l'éclairage des Psy-En aura été réduit et qu'il faudra faire appel à des officines privées. Elles sont déjà nombreuses à se frotter les mains
- d'une **redoutable machine à tri social** et à voyager dans le temps qui nous renverra à l'époque où seule une infime portion d'une même classe d'âge avait accès au baccalauréat
- d'un dispositif performant pour **nous mettre en concurrence les uns contre les autres**
- d'une perspective de **dégradations accrues des conditions de travail**
 - multiplication des classes en responsabilité
 - multiplication des évaluations
 - contraintes accrues sur les emplois du temps.

**Ce projet est nocif. Il est encore temps de le contester.
Soyons aux rendez-vous.**

